

21-12-08.Belen Viviente en la Parroquia de S. Pedro Apóstol

El día 21 de diciembre, en la Parroquia de S. Pedro Apóstol de Mengíbar, al igual que ya se hiciera el pasado año, tuvo lugar la representación de un "Belen Viviente".

Este Belén, Compuesto por niños y niñas ,comenzó aproximadamente a las cinco de la tarde y hasta la parroquia se desplazaron muchísimos mengibareños y mengibareñas para presenciarlo...

Durante la representación, niños, de diversas edades, cantaron villancicos al recién nacido.

Como es habitual, os dejo fotografías y vídeo del acontecimiento.

FOTOS VÍDEO